

Carta a los Periodistas

Nº 28

Santiago de Chile, miércoles 19 de diciembre de 1984

EUCARISTIA POR DERECHOS DE LA MUJER

A las 20 horas de mañana se realizará una Eucaristía en la parroquia Andacollo, ubicada en Cumming con Mapocho.

El objeto de esta ceremonia es denunciar la situación de la Mujer y fue convocada por la Comisión pro derechos de la Mujer, dependiente de la Comisión de Derechos Humanos.

LAGOS: JEFES MILITARES NO DESEAN SALIDA POLITICA

El Presidente de la Alianza Democrática, Ricardo Lagos sostuvo hoy que la "respuesta verbal de rechazo" de parte de los Jefes de la Aviación y la Marina, General Fernando Matthei y Almirante José Toribio Merino a la carta enviada por ese conglomerado a los Comandantes en Jefe significaba "no desear una salida política a la crisis que vive nuestro país".

Según Lagos las declaraciones efectuadas por los uniformados, en el sentido que la carta irá a la trituradora en un caso y al tacho de los papeles en el otro significa "una excusa, para no referirse al contenido y al fondo de los planteamientos expuestos en ella. La forma como lo hicieron -continuó Lagos- constituye un acto de violencia y una falta de respeto. En la respuesta que han dado se niegan a una salida política y mantienen un postura militarista que a la larga puede llevar a un enfrentamiento", concluyó el dirigente.

BOMBAZOS EN DISTINTOS PUNTOS DE SANTIAGO

Quince bombas explotaron en distintos puntos de la capital, informaron fuentes policiales.

A las 21.30 horas de ayer en Calle Marín, en las cercanías de la Unidad de Fuerzas Especiales de Carabineros (ubicada en San Isidro) desconocidos dejaron un carretón de mano con tres artefactos, explotando en distintos momentos y en un plazo de aproximadamente una hora. Como consecuencia de la acción falleció en la Posta Central Olga del Carmen Wilding Wilding, a las 3.10 de la madrugada. De la misma forma, resultaron con heridas de mediana gravedad tres uniformados (carabineros) que son atendidos en el Hospital de esa institución.

Sobre las otras explosiones no se conocieron mayores detalles.

SECUESTRAN A SUB-DIRECTOR DE DIARIO LA NACION

A las 21.30 de ayer, cuando llegaba a su domicilio particular, ubicado en calle Las Dalías 1829, Comuna de Huñoa fue interceptado y secuestrado por tres desconocidos el Subdirector del Diario La Nación, Sebastiano Bertolone. El periodista, que iba acompañado por su esposa Ximena Barrales y por su hija Carla, de cinco años, fue llevado hacia el sur de la capital en su propio auto de marca Datsun. Posteriormente, tanto la esposa como la hija del profesional fueron abandonadas al interior de la Población Jaime Eyzaguirre de la Comuna de Macul.

Fuentes policiales, señalaron, que la mujer de Bertolone declaró -una vez que denunció el hecho- "que la intención de los desconocidos era interrogar al periodista".

Al cierre de esta edición se desconocía el paradero de Bertolone y los secuestradores no habían pedido rescate ni tomado contacto con la familia, para estos efectos.

DOS NUEVOS RELEGADOS

A la Octava región fueron relegados esta mañana, el economista Jaime Pérez de Arce y el estudiante de Psicología de la Universidad Católica, Ernesto Aguila Zúñiga. El primero fue confinado a la localidad de Negrete, cercana a Los Angeles, y el segundo a Quillaco, también próximo a esa ciudad. Ambos fueron aprehendidos por agentes de la CNI el jueves pasado en el domicilio de Aguila y permanecieron en un cuartel de este organismo, hasta poco antes de ser relegados, cuando pasaron a manos de Investigaciones.

RAZZIA CONTRA COMERCIANTES AMBULANTES

Fuerzas de la policía uniformada llevaron a cabo, este mediodía, una suerte de razzia contra comerciantes ambulantes, en algunas calles de la zona céntrica de la capital. Poco después del mediodía, efectivos de Carabineros procedieron a detener a varios comerciantes, que estaban instalados en el sector de Agustinas, Amunátegui y Huérfanos y requisaron sus mercaderías, que consistían en tarjetas postales, regalos de navidad y algunos artículos de escritorio.